

**>> SALAMANCA**

La Universidad distinguirá a Vicente Del Bosque como 'Amigo Benefactor'

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobó ayer la concesión del título 'Amigo Benefactor', vinculado a la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, al salmantino Vicente del Bosque, en reconocimiento por su apoyo y disponibilidad hacia la institución, especialmente en el proyecto de Campus de Excelencia Internacional, para el que cedió su imagen y colaboración de manera desinteresada, según informó la institución. Por otro lado, también se ha dado el visto bueno al memorándum de entendimiento entre el Instituto Cervantes, la Universidad Autónoma de México y la Universidad de Salamanca, que permitirá desarrollar un sistema de evaluación del grado de dominio de la lengua española que posiciona a la USAL en una situación de referencia en la materia. /ICAL